



## 3学期始動 — 「確かな学力」の育成 —



「喜びスイッチ」  
「大切スイッチ」  
「行動スイッチ」



三つのやる気スイッチ

新たな年、令和8年が始まりました。今年は午年です。さらなる飛躍の年とすべく、挑戦を続けてまいります。

そして3学期の始動です。1年間のまとめとなる時期であり、特に3年生にとっては進路決定の大切な時期となります。

生徒一人ひとりの学力が定着・向上しているかを十分に確認しながら、各授業を中心に丁寧に指導していきます。

3学期始業式にあたり生徒に「三つのやる気スイッチ」を紹介しました。段階的に、学ぶ楽しさや自身の成長を感じながら勉強をする意欲を高めていこうと伝えています。

また、仲間と支えあったり刺激を受けたりすることが学習意欲の向上につながることを伝えました。

自身を奮い立たせて取り組むこと、仲間と切磋琢磨することを通して、着実な成長に繋げて欲しいと思います。

## 学校運営に関する保護者アンケート結果（第2回）

2学期に実施しましたアンケートの結果をお知らせします。「学校の授業がわかりやすく満足」や「日々の学習を計画的にやること」等の学習面への評価が低くなっています。「確かな学力」の育成に向けて、ご家庭とも十分連携を図りながら進めてまいります。ご理解、ご支援をよろしくお願ひいたします。

(回答数：30/34家庭)



■ よくあてはまる ■ どちらかと言えばあてはまる ■ あまりあてはまらない ■ 全くあてはまらない ■ わからない

校訓：「創造」

学校教育目標：「ふるさとを愛し、高い志をもつ生徒の育成」

ビジョン：「川地中で学んでよかった 学ばせてよかった 働いてよかった」と思える学校

安全・安心

確かな学力

楽しい！

多様な体験

世界とつながり  
地域に貢献



## 川地中学校生活の様子

### 川地中学校区合同研修会

1月15日（木）川地中2年生の道徳授業を公開し、その後、川地小・青河小学校の先生方と合同研修を行いました。授業では「他の人の立場でものを考える大切さ」をテーマに、教科書の場面をペアで演技したり、日常の学校生活場面を想定し、相手の立場を踏まえた声掛けを考えたりしました。生徒は大変意欲的に参加し、自分の考え方を更新していました。

授業後には、各学校の先生方と一緒にさらなる授業改善に向けて協議したり、三次市教育委員会平田指導主事からご指導ご助言をいただき深い学びに繋がりました。



### 「サングリーン03クラブ」寄付

「サングリーン03クラブ」様の取組により、本校部活動に対して47,958円の寄付金をいただきました。生徒から希望を聞き、ボールやトレーニング用品等を購入させていただきました。心より感謝いたします。ありがとうございました。



### 新生徒会始動

新生徒会のスローガンも発表され第1回の委員会も開かれました。様々な提案により、自分たちで新たな川地中学校文化を創造しようとする姿がたくましいです！



### 各種学力テスト等が続きます

- 1月13・14日 三次市学力到達度検査（1・2年）
- 1月13日 実力テスト（3年）
- 1月20～22日 3年学年末試験
- 1月23日 実用英語技能検定
- 2月13日 実用数学技能検定
- 2月24～26日 学年末試験
- 2月25日 公立高等学校一次選抜

### 個別指導の充実

各種テストが続きます。一人ひとりの力を伸ばすためのチャンスととらえて、事前指導や事後の復習に力を入れていきます。得意をさらに伸ばし、苦手を克服するための取組を充実させています。

帰りのHRでは、タブレットドリルを活用して個に応じた内容を個別に学んでいます。昼休憩や放課後には理科や英語科の質問教室を開設しており、希望者が意欲的に参加しています。

